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COMMISSION ÉLECTROTECHNIQUE INTERNATIONALE

MATÉRIAUX MAGNÉTIQUES

Dixième partie: Méthodes de mesure des propriétés magnétiques
à fréquences moyennes

des tôles et feuillards magnétiques en acier

PRÉAMBULE

1) Les décisions ou accords officiels de la C E I en ce qui concerne les questions techniques, préparés par des Comités d'Etudes où
sont représentés tous les Comités nationaux s'intéressant à ces questions, expriment dans la plus grande mesure possible un
accord international sur les sujets examinés.

2) Ces décisions constituent des recommandations internationales et sont agréées comme telles par les Comités nationaux.

3) Dans le but d'encourager l'unification internationale, la C EI exprime le vœu que tous les Comités nationaux adoptent dans
leurs règles nationales le texte de la recommandation de la CEI, dans la mesure où les conditions nationales le permettent.
Toute divergence entre la recommandation de la C E I et la règle nationale correspondante doit, dans la mesure du possible,
être indiquée en termes clairs dans cette dernière.

PRÉFACE

La présente norme a été établie par le Comité d'Etudes n° 68 de la CEI: Matériaux magnétiques
tels qu'alliages et aciers.

Le texte de cette norme est issu des documents suivants:

Règle des Six Mois Rapport de vote Procédure des Deux mois Rapport de vote

68(BC)52 68(BC)56 68(BC)58 68(BC)61

Les rapports de vote indiqués dans le tableau ci-dessus donnent toute information sur le vote ayant
abouti à l'approbation de cette norme.

Les publications suivantes de la CEI sont citées dans la présente norme:

Publications nos 50(901) (1973): Vocabulaire Electrotechnique International (VEI), Chapitre 901: Magnétisme.
404: Matériaux magnétiques.
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INTERNATIONAL ELECTROTECHNICAL COMMISSION

MAGNETIC MATERIALS

Part 10: Methods of measurement of magnetic properties
of magnetic steel sheet and strip

at medium frequencies

FOREWORD

1) The formal decisions or agreements of the I EC on technical matters, prepared by Technical Committees on which all the
National Committees having a special interest therein are represented, express, as nearly as possible, an international
consensus of opinion on the subjects dealt with.

2) They have the form of recommendations for international use and they are accepted by the National Committees in that
sense.

3) In order to promote international unification, the I E C expresses the wish that all National Committees should adopt the text
of the I EC recommendation for their national rules in so far as national conditions will permit. Any divergence between the
IEC recommendation and the corresponding national rules should, as far as possible, be clearly indicated in the latter.

PREFACE

This standard has been prepared by IEC Technical Committee No. 68: Magnetic Alloys and
Steels.

The text of this standard is based on the following documents:

Six Months' Rule Report on Voting Two Months' Procedure Report on Voting

68(CO)52 68(CO.)56 68(CO)58 68(CO)6l

Full information on the voting for the approval of this standard can be found in the Voting Reports
c

indicated in the above table.

The following IEC publications are quoted in this standard:

Publications Nos. 50(901) (1973): International Electrotechnical Vocabulary (IEV), Chapter 901; Magnetism.
404: Magnetic materials.
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MATÉRIAUX MAGNÉTIQUES

Dixième partie: Méthodes de mesure des propriétés magnétiques
à fréquences moyennes

des tôles et feuillards magnétiques en acier

INTRODUCTION

1. Domaine d'application et objet

La présente norme est applicable aux tôles et feuillards magnétiques en acier destinés à la
construction des circuits magnétiques utilisés aux fréquences comprises entre 400 Hz
et 10 000 Hz.

Elle a pour objet de définir la terminologie et de spécifier les méthodes de mesure des pro-
priétés magnétiques des tôles et feuillards magnétiques en acier.

2. Précision et reproductibilité

La précision finale de l'appareillage d'essai est une fonction complexe dépendant des instru-
ments de mesure et autres caractéristiques des conditions de mesure et des composants de
l'équipement; il n'est donc pas toujours possible d'indiquer la précision absolue qui peut être
atteinte.

Par ailleurs, pour une méthode donnée, l'expérience indique la reproductibilité qui peut être
prévue. Chaque fois que le Comité d'Etudes ayant établi le projet a retenu des valeurs concernant
la reproductibilité, ces dernières ont été indiquées dans cette norme.
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MAGNETIC MATERIALS

Part 10: Methods of measurement of magnetic properties
of magnetic steel sheet and strip

at medium frequencies

INTRODUCTION

1. Field and scope of application

This standard is applicable to magnetic steel sheet and strip for the construction of magnetic
circuits for use in the frequency range 400 Hz to 10 000 Hz.

Its object is to define the terminology and to specify the methods for the measurement of
magnetic properties of magnetic steel sheet and strip.

2. Accuracy and reproducibility

The final accuracy of the test apparatus is a complex function dependent on the measuring
instruments and other features of the measuring environment and equipment components;
therefore it is not always possible to state the absolute accuracy which can be attained.

Moreover, experience in the use of a given method indicates the reproducibility which can be
expected. Whenever the drafting Technical Committee has agreed upon reproducibility values,
these have been given in this standard.
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